

**Persönliche Erklärung des Stadtrates Sören Herbst (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) in der öffentlichen SR-Sitzung am 29. 09.05 nach der Behandlung von TOP 8.15. Antrag A0152/05 „Einladung der Ehrenbürgerin der Stadt zum 03. 10.05“**

Herr Vorsitzender, meine Damen und Herren,

Ich stelle fest: Wir sind keinen Schritt weiter als vorher und dieses Ergebnis spricht für die Wankelmütigkeit vor allem der Stadtverwaltung. Ich muss ganz ehrlich sagen: Herr Oberbürgermeister, Sie hätten eigentlich auf der Grundlage des geltenden Beschlusses, dass Frau Angela Davis weiterhin Ehrenbürgerin unserer Stadt ist, sie ganz selbstverständlich einladen müssen zu solchen Veranstaltungen.

Und eigentlich, deswegen hat mich vorhin auch Ihr Anspielen mit dem Kommentar: „Die Grünen beantragen hier Aberkennung“ verblüfft, hätte dieser Antrag als Drucksache schon längst mal von Ihnen kommen müssen. Es war nicht eine Aberkennung, die wir beantragt haben, sondern wir haben ein Stückchen Ehrlichkeit beantragt. Sie hätten sich entscheiden müssen, jeder hier hätte sich entscheiden müssen.

Denn offensichtlich waren Sie ja über Jahre völlig unentschlossen, wie Sie sich mit dieser Frau verhalten sollen.

Es gilt das gesprochene Wort !

gez. Herbst  
Stellvertr. Fraktionsvorsitzender

